

## La nouvelle naissance

*St Jean 3.1-8 " ... Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau...(V.7)*

Ecoutez ce que dit le prophète de Dieu :

Nous savons que la vieille semence, il faut, avant que la nouvelle semence puisse sortir de la vieille semence, **il faut que celle-ci pourrisse, absolument. Non seulement qu'elle meure, mais qu'elle pourrisse après sa mort.** Nous savons que c'est bien vrai, ça. C'est la même chose dans la nouvelle Naissance. **Nous ne retournons jamais en arrière, mais nous avançons, une fois nés de nouveau.**

Et c'est pour ça, je pense, qu'aujourd'hui nous avons beaucoup, ou plutôt **nous n'avons pas beaucoup de nouvelles Naissances authentiques**, c'est parce que la semence, peut-être qu'elle va sympathiser avec la Parole ou avec la personne; **mais ils ne veulent pas pourrir à l'ancien système où ils étaient.** Ils ne veulent pas sortir de là. **Ils veulent rester dans l'ancien système, tout en prétendant avoir reçu la nouvelle Naissance, ou le Message de l'âge.**

Nous avons vu ça avec l'âge de Luther, de Wesley, des pentecôtistes, et avec tous les autres âges. Ils cherchent encore à s'accrocher à l'ancien système, tout en prétendant avoir reçu Ceci. **Mais il faut que l'âge de l'ancien système meure, pourrisse, afin de produire le nouveau.** Ils continuent de vouloir s'y cramponner. Remarquez. Ils savent que l'ancien système est mort, mais ils ne veulent tout simplement pas pourrir à ça. Or, **c'est quand il y a pourriture que la chose est vraiment éliminée.**

Quand Ils ont la prétention d'être nés de nouveau, mais une prétention, ce n'est qu'un signe qu'ils ont été engendrés. **Pourris : c'est ça qui produit la nouvelle Naissance.** Nous devons pourrir à ça, exactement comme ça a été le cas dans tous les âges, au long de l'âge de Wesley, et de tous les autres. Mais, ce qu'il y a, c'est qu'après que la nouvelle Naissance a vu le jour. Wesley, ou Luther est venu avec une seule parole : "Le juste vivra par la foi." (*Rom 1,17*) Eh bien, il ne pouvait plus se cramponner à l'ancien système. Il a fallu qu'il sorte de là.

Ensuite, quand, à cause des calvinistes, l'église anglicane s'est retrouvée, (sous l'effet de la doctrine calviniste), dans un tat tel que Dieu a alors suscité une doctrine arminienne, dans la personne de John Wesley, **il a fallu que l'ancien système meure, afin que le nouveau arrive.** Et quand l'âge de Wesley a pris fin, ainsi que tous les petits âges, ou les feuilles qui avaient

poussé sur la tige, ou l'aigrette, à l'époque de Wesley. Voyez-vous, quand le pentecôtisme est venu, avec la restauration des dons, il a fallu que les gens sortent de chez les baptistes, les presbytériens, les pèlerins de la sainteté, les nazaréens, la prétendue Église de Christ, et tout ça. Il a fallu qu'ils sortent de là, qu'ils pourrissent à ça, **pour accepter la nouvelle Naissance.**

Sans l'ombre d'un doute. Nous sommes dans l'âge de l'église de Laodicée. Maintenant, un messenger Lui a été promis, dans Malachie, au chapitre 4. 5-6 Il a promis de le faire. Et le Message doit ramener la Parole, **ramener les gens à la Parole. Une Naissance doit se faire. Elle doit accoucher, d'une nouvelle Naissance, selon Malachie 4.** [1]

Tout, dans le naturel, est un type du spirituel. Êtes-vous conscients de ça? **Tout, dans le naturel, est un type du spirituel, peu importe ce que c'est.** Par exemple, comme ceci, quand nous naissons dans le Corps de Christ, **il faut trois éléments pour produire notre Naissance.** Et ce sont les trois éléments qui sont sortis de la vie de Christ, à Sa mort. Ce qui est sorti de Son corps, c'est de l'eau, du Sang, l'Esprit. (*Jn 19.33-34*) Est-ce exact? Trois éléments, **nous passons par ces trois éléments quand nous naissons de nouveau : la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit.** Or, **tout ça peut s'accomplir dans le même acte.** Mais il faut Mais vous pouvez être dans un état de justification sans être sanctifié. Vous pouvez croire au Seigneur Jésus-Christ, tout en ayant encore votre souillure en vous. **Mais vous pouvez vivre à la fois une vie justifiée et une vie propre et sainte, absolument, tout en n'ayant pas le Saint-Esprit.** [2]

**Nous comprenons aussi que Dieu est rendu parfait en trois.** Dieu est rendu parfait en trois. La Grâce est en cinq. L'accomplissement est en sept, comme le monde. Dieu est rendu parfait en Père, Fils et Saint-Esprit. C'est la perfection de la Divinité. **Le tout formant un Dieu en trois manifestations de trois attributs d'une fonction – ou trois fonctions dans la seule Divinité.**

**Il y a aussi trois pas de la grâce pour la perfection de l'église: Justification, Sanctification, Baptême du Saint-Esprit. Cela consiste en la nouvelle naissance.** Juste le type de la naissance naturelle. Lorsqu'une femme donne naissance à un enfant, la première chose qui vient, c'est l'eau, ensuite le sang, puis la vie. La Bible dit dans I Jean 5:7, je crois: « **Il y en a trois qui rendent témoignage dans le ciel, le Père, la Parole (qui était le Fils) et le Saint-Esprit; ces trois sont Un.** Et il y en a trois qui rendent témoignage sur la terre: l'eau, le sang et l'esprit – l'eau, le sang et l'esprit; ces trois s'accordent en un »

Or, le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont Un! Vous ne pouvez pas avoir le Père sans avoir le Fils; vous ne pouvez pas avoir le Fils sans avoir le Saint-Esprit. Mais vous pouvez être justifié sans être sanctifié. Vous pouvez être sanctifié sans être rempli avec le Saint-Esprit. Nous avons prouvé que c'était dans l'ordre de la nature. [3]

Qu'est-ce que le Baptême du Saint-Esprit? **C'est l'Esprit qui vous baptise dans le corps de Christ.** (*I Cor 12.13*) **C'est la nouvelle naissance.** **C'est l'Esprit de Dieu qui entre et qui vous remplit après que vous vous êtes repenti (en ayant entendu Sa Parole Ephésiens 1.13-14; Jacques 1.18),** et que vous avez été baptisé d'eau en signe de l'engagement d'une bonne conscience envers Dieu (*Actes 2.38 ; I Pierre 3.20-21*).

**Si vous êtes de la vraie semence, vous entendrez cette Parole; l'Esprit vous baptisera dans le corps de Christ, Il vous remplira et vous revêtira de puissance, et vous recevrez la Parole pour votre jour et pour votre âge** (*I Thes 1.2-6*). [4]

**Ainsi la nouvelle naissance est un gâchis.** Amen. Elle vous fera faire des choses que vous n'auriez pas pensé faire : se tenir dans un coin de rue et battre un tambourin, ou chanter " Gloire soit à Dieu. Alléluia. Louez soit Dieu ! Gloire à Dieu !". Pourquoi, vous agirez comme un fou. Ça fait agir les apôtres de cette manière ; ça fait que la vierge Marie agisse comme si elle était ivre. Elle était un opprobre dans la société, mais il a fallu qu'un gâchis sorte pour produire la vie. (*Actes 1.13-14 ; 2. 1-13*).

**A moins qu'une chose me meure et pourrisse, elle ne peut produire la vie. A moins qu'un homme ne meure et pourrisse en ses pensées, Christ ne peut entrer dans son cœur.** Lorsque vous pensez, " Maintenant, si je m'avance à l'autel et dis, 'Oui, Seigneur, je suis une bonne personne ; Je Te prendrai. Je payerai mes dimes, je ferai ceci'", **vous devez mourir et pourrir à vos pensées. Laisser le Saint-Esprit prendre contrôle et faire de vous ce qu'Il veut.** Une sorte de saleté semble horrible et pas sacrilège mais c'est la vérité. Voila la seule façon que je connaissais de présenter la chose afin que vous la saisissiez. [5]

Je vais dire quelque chose, et je veux que ça pénètre en profondeur; que Dieu nous aide. **Il y a le côté émotif de l'église qui prétend être remplie du Saint-Esprit, aujourd'hui. Il y a beaucoup de fanatisme au milieu d'eux, et ils partent en courant avec ça, parce qu'ils ne tiennent pas compte de la Parole.** Ils se rassemblent, simplement: "Oh, on a une réunion glorieuse! Alléluia! Alléluia! Alléluia!"

Or, quand vous faites ça, **et que vous ne portez pas le fruit de l'Esprit, alors. Vous êtes dans l'esprit nouveau.** Avant, vous n'agissiez pas comme ça, c'est vrai, mais il a fallu que Dieu vous donne un esprit nouveau (*Ps 51,10-11*). Voyons, avec l'esprit que vous aviez, vous n'arriviez même pas à vous entendre avec vous-même, alors, comment auriez-vous pu vous entendre avec Dieu?

**Donc, il a fallu que Dieu vous donne un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé. Un cœur nouveau, ça, c'est votre intellect, avec lequel vous pensez, une nouvelle manière de penser. Alors, une fois qu'il vous donne une nouvelle manière de penser "Oui, c'est exact. La Bible a l'air d'avoir raison. Avant, je ne croyais pas Cela. Maintenant j'Y crois." Le voilà, là, votre grand réveil. Voyez?**

Ils disent: "Oui, c'est sûr, je ne veux pas aller en enfer. Je veux accepter Christ." C'est bien. C'est bon. Ce n'est que le premier pas.

Ensuite Il a dit, après ça: "**Ensuite Je vous donnerai un esprit nouveau.**"

Qu'est-ce que c'est? **Un nouveau désir. "Je veux faire ce qui est bien."**

"Maintenant, je sais que je suis chrétien. Je dois. Je vais en fumer encore une, et puis je vais les mettre au rebut." Voyez? "Et je vais juste voir. Je vais juste rester à la maison pour ce soir, tu sais. Je vais juste" Tous ces petits "juste, juste", c'est exactement ça...Ève s'est arrêtée juste un instant. C'est tout ce qu'elle a eu à faire.

Mais, donc, **ça, c'est l'esprit nouveau.** Ensuite, remarquez l'ordre de l'Écriture. **Après qu'Il a eu donné un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il a dit : "Ensuite Je mettrai Mon Esprit."** Maintenant quoi? C'est ce que l'Écriture dit ici. C'est ça l'ordre, l'ordre pneumatique et numérique de l'Écriture: "**Un cœur nouveau, un esprit nouveau, et ensuite Mon Esprit.**" Ensuite le Saint-Esprit de Dieu (*Eze 36:24-29*).

Le cœur nouveau que Dieu a mis en vous, il est en plein centre de vous. C'est ce qui vous pousse, d'où proviennent vos émotions. Et l'esprit nouveau est en plein centre du cœur nouveau. **Et l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, est en plein centre de votre esprit nouveau.** Et, de là, c'est Lui qui contrôle vos émotions. [6]

Il n'y a qu'une seule Eglise, et le seul moyen d'y entrer, **c'est par la naissance. C'est par la naissance que vous entrez dans l'Eglise de Jésus-Christ et que vous devenez un membre de Son Corps (I Cor 12 .4-30), délégué spirituel du Ciel.** Alors, les signes montrant que Christ est en vous et qu'Il vit au travers de vous.

**Oh, chrétiens, vous devez avoir une relation personnelle avec Dieu! Pour devenir un fils de Dieu, vous devez devenir une parenté de Dieu. Il doit être votre Père, pour que vous puissiez être Son fils. Et, seuls Ses fils et**

**Ses filles sont sauvés, non pas les membres des églises, mais Ses fils et Ses filles uniquement. Il n'y a qu'une chose pour le produire: C'est la nouvelle naissance.** La nouvelle naissance est la seule chose qui pourra établir une relation avec Dieu. N'est-ce pas vrai? Des fils et des filles...

Et lorsque cela arrive, «Que faut-il faire après que l'on soit né de nouveau?». — Il y en a tant qui me posent cette question! — «Frère Branham, que dois-je faire, maintenant?». **Si vous êtes né de nouveau, votre nature tout entière est changée. Vous êtes mort aux choses qui occupaient vos pensées autrefois** (*Col 3.2-3*).

Vous me direz: «Frère Branham, cela, je le reçois lorsque je me joins à une église»... Lorsque Dieu dit que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement, (*Héb 13.8*) cela veut dire qu'Il guérit encore les malades, qu'Il donne encore des visions... «Mais, frère Branham, mon église... ». — Alors, c'est que vous n'êtes pas né de nouveau! Vous comprenez? Ce n'est pas possible, car si Dieu Lui-même, si sa vie est en vous, pareille à Celle de votre Père... si la Vie même de Dieu est en vous, et **que l'Esprit même qui était en Christ est en vous**, comment cet Esprit pourrait-Il avoir vécu en Jésus-Christ, écrire les choses qu'Il a écrites, et ensuite descendre en vous et **renier tout cela? Voyez-vous? C'est impossible! Il ponctuera chaque Parole d'être ainsi.**

Lorsque le Saint-Esprit entre en vous à la suite de la nouvelle naissance, ce que vous faites, c'est de croire et de faire tout ce que Dieu, dans Sa Parole, vous dit de faire. Et tout ce que la Bible vous montre à faire, vous le punctuez par un: «Amen!». Et vous persévererez jour et nuit, jusqu'à ce que vous l'ayez reçu. C'est vrai! C'est vrai! Et alors, pendant ce temps, ce que vous porterez par-dessus tout, bien certainement, ce sont les fruits de l'Esprit (*Gal 5.22*).

Vous direz: «Parlerai-je en langues?». **Peut-être oui, peut-être non.** — «Pousserai-je des cris?». — **Peut-être oui, peut-être non. Mais il y a une chose que vous ferez certainement: vous porterez les fruits de l'Esprit. Et les fruits de l'Esprit sont l'amour, la joie, la paix, la fidélité, la longanimité, l'humilité, la bonté, la patience...** Votre humeur ne sera plus... ?... Rappelez-vous que, lorsque vous avez reçu cela, le Saint-Esprit éloigne de vous les poisons. Vous voyez? **Lorsque vous allez quelque part, et que là, vous commencez à vous disputer avec les gens, c'est que quelque chose ne va pas.** Lorsque vous allez quelque part, et que vous entendez le prédicateur lire dans la Bible qu'il est mal de faire une certaine chose, rappelez-vous qu'il n'y a rien de chrétien dans tout cela... “Car c'est à leurs fruits qu'on les reconnaîtra...” a dit Jésus (*Matt 7.15-20*).

Si la Parole et Dieu disent quelque chose, **l'Esprit en vous s'accordera toujours avec la Parole**, parce que lorsqu'il s'agit vraiment du Saint-Esprit,

Il s'accordera toujours avec la Parole, parce que la Parole est Esprit et Vie. Jésus a dit: "Mes Paroles sont la Vie" (*Jn 6.63*). Et si vous avez la Vie éternelle, et qu'Il est la Parole, comment la Parole pourrait-Elle renier la Parole? Qu'est-ce que Dieu est pour vous? **Voici ce qui vous permettra de voir si vous êtes vraiment un chrétien, c'est si vous pouvez accepter chaque Parole de Dieu, et que vous aimiez vraiment vos ennemis** (*Matt 5.43-48*).

Ne disputez pas! Lorsque votre famille entre dans une dispute, ne vous en mêlez pas! Ne disputez pas. **La mauvaise humeur engendre la mauvaise humeur. Alors, vous attristez le Saint-Esprit, qui S'éloigne de vous** (*Eph 4.30*), et vous vous mettez à répondre avec aigreur. **Ce qui fait s'envoler le Saint-Esprit à tire-d'aile! La mauvaise humeur engendre la mauvaise humeur, mais l'amour engendre l'amour. Soyez pleins d'amour!** Jésus a dit: "A cela tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, c'est que vous ayez de l'amour les uns pour les autres". C'est cela, le fruit du Saint-Esprit, c'est l'amour (*Jn 13.34-35*).

Et savez-vous que vous êtes vous-mêmes de petits créateurs? Saviez-vous cela? C'est pourtant vrai! **Vous connaissez ces gens dont on aime la compagnie? On ne sait pas pourquoi, mais on ne peut pas s'empêcher de les aimer.** Avez-vous déjà vu cela? On ne peut pas s'empêcher d'aimer leur compagnie. **Ils créent cette atmosphère par la vie qu'ils vivent, par la manière dont ils parlent, par leur simple conversation.** Vous en connaissez aussi qui sont d'un tout autre genre. Ceux-là, on les évite. Ils sont toujours en train de parler de quelque chose de mal, de dire du mal sur quelqu'un. On dit d'eux: «Oh, voilà qu'il arrive! Il va se mettre à critiquer quelqu'un. Le voici! Il va se mettre à dire du mal *d'untel*, va faire de mauvaises plaisanteries, parler sur les femmes, ou quelque chose comme cela». On déteste la compagnie de ces gens-là! Vous voyez? **Ils ont l'air de braves gens, mais ils créent cette atmosphère. Les choses auxquelles vous pensez, les choses que vous faites, toutes vos actions, les choses dont vous parlez, tout cela crée une atmosphère...**

**Puis-je dire, quelque chose, montrez-moi ce que vous regardez, ce que vous lisez, le genre de musique que vous écoutez, les gens avec qui vous vous associez, et je vous dirai quelle sorte d'esprit est en vous.** Voyez-vous?

Il y en a qui diront: «Moi, faire ceci et cela? Cette bande de... ». Souvenez-vous, peu m'importe ce qu'ils disent, **leurs actes parlent plus fort que tout ce qu'ils pourraient dire.** Ils pourront rendre témoignage, dire qu'ils sont chrétiens (Certainement!), et peut-être faire encore beaucoup de

choses, **mais considérez d'abord le genre de vie qu'ils mènent! C'est cela qui nous dit ce qu'ils sont réellement.** [7]

Puis-je vous dire ceci, maintenant ne joignez simplement pas une église. Ça ne marchera pas. **Vous devez naître de nouveau, il ne s'agit pas d'un travail d'émotion, moins encore d'une chose que vous aviez dite, Eh bien, j'ai crié, j'ai parlé en langues ; je fais ceci ou cela."** Mais lorsque du fond de votre cœur **Quelque chose vous a changé et vous êtes devenu une nouvelle créature en Christ Jésus (Jn 1.12-13), et les choses anciennes sont mortes et des nouvelles choses sont nées de nouveau ; vous réparez les choses là où vous aviez mal agit. Vous aimez vos ennemies ; vous priez pour ceux qui vous maltraitent. C'est alors que vous êtes un Chrétien. On connaît l'arbre par ses fruits.** [8]

Dans St Jean 12.20-25, nous voyons que les Grecs voulait voir Jésus. Ils ne L'avaient trouvé à Noël, ils ne L'avaient jamais trouvé dans une organisation ou dans un crédo ; Il ne leur avait jamais montré des choses semblable. Avez-vous bien compris cela ? **Mais Il leur a montré la croix afin de mourir, y mourir. Un vrai disciple dit "vous devez mourir". Comment saurai-je que je suis mort ?"** Lorsque vous reconnaissez que **cette Parole est la Vérité et que la Parole commence à vivre en vous.**

Jésus a dit, lorsque vous acceptez cette Parole, Elle se manifestera en vous. Elle fera exactement ce qu'Elle a dit qu'Elle ferait en vous. ‘

Oh, aujourd'hui beaucoup de gens s'abstienne et conserve leurs idées," J'ai ma compréhension de la chose. Je crois ceci." **Mais vous ne pouvez trouver Christ que lorsque vous mourez en vous-mêmes et L'acceptiez, Lui la Parole, c'est à ce moment-là que vous avez trouvez la Vie.** [9]

Jésus a dit: «Il faut que vous naissiez de nouveau.» **Pour naître de nouveau, il faut se mettre de côté soi-même et mourir, et laisser entrer l'Esprit de Christ en vous. Alors vous ne vous appartenez plus, c'est Christ en vous, voyez-vous, le Saint-Esprit.** Paul a dit: «Je meurs chaque jour (*I Cor 15.31*); et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi.» (*Gal.2.19-20*) Voyez-vous, Christ... [10]

Maintenant, ils disent," beaucoup de religion vous rendra insensé ". Par contre, beaucoup de mauvaises choses vous rendront insensé. **Et si vous êtes un aliéné, la religion de Jésus Christ vous rendra vos pensées normales. Voyez-vous ? Vous n'êtes pas normal jusqu'à ce que vous naissiez de nouveau. Vous n'êtes pas mentalement normal jusqu'à ce que vous**

**naissiez de nouveau. Un homme n'est pas dans un état normal jusqu'à ce qu'il soit né de nouveau.** Il a une nature animale dans son cœur, jusqu'à ce qu'il soit né de l'Esprit de Dieu et **l'esprit naturel s'en de lui et l'Esprit de Dieu prend Sa place de contrôle. Cet Esprit le conduit dans toute la vérité et lumière (Jn 16.9).** C'est vrai. Et si un homme ne l'a pas, sachant que sans la nouvelle naissance il est en route pour l'enfer, il y a dans sa pensée quelque chose qui ne marche pas. Pourquoi, les gens ne le reçoivent-ils pas ? Pourquoi ?

**Ils refusent de prendre le traitement du médecin, la nouvelle naissance.** [11]

**Les faux prédicateurs amèneront de fausses naissances. Les vrais prophètes amèneront la Parole, la naissance de la Parole, Christ.** Les faux prophètes amèneront de fausses naissances; la naissance d'églises, la naissance de crédos et la naissance de dénominations. Nous y voilà, frères pentecôtistes, **avec de fausses sensations, on dit à un homme qu'il a le Saint-Esprit parce qu'il a parlé en langues.** J'ai vu des démons parler en langues; j'ai vu des crayons se mettre d'eux-mêmes à écrire dans des langues inconnues. Cela n'est pas l'évidence. Voyez-vous, **cela doit être une vie; par leurs fruits vous les reconnaissez.** « Frère Branham, croyez-vous au parler en langues? » Oui monsieur. « Croyez-vous au fait de pousser des cris? » Oui monsieur. En étant chrétien, je crois cela. Je crois la Parole de Dieu. **Mais si la vie n'est pas derrière cela!...**

Ils se présentent avec de beaux habits, « Gloire à Dieu, alléluia! » Et on me dit que c'est cela, que c'est Christ? **Christ était humble, doux, et gentil.**

Écoutez bien maintenant, je veux vous faire remarquer une chose. **Ces différentes sortes de conceptions, (vous savez de quoi il s'agit ?), conduire des millions de gens à une fausse naissance. De faux enseignants conduisent les gens à croire aux sensations. Ainsi, parce que vous avez sauté, vous l'avez.** Parce qu'une drôle de sensation est venue sur vous, que vous avez vu des lumières en face de vous, que vous êtes devenus aveugles et avez trébuché, ça c'est le manteau d'Élie qui a été posé sur vous. « C'est juste, vous l'avez. Oh, vous savez ce que vous êtes? Vous êtes un fils de Dieu manifesté. » Dans tout cela comment vous retrouvez-vous? **Égarés,** c'est juste. « Gloire à Dieu, j'ai eu un rêve une certaine nuit! » Oh oui, oh oh. Voyez-vous? « Oh, j'ai vu ceci, j'ai vu cela ». Oui oh oh. « Et vous, ne croyez-vous pas dans les rêves? » Oui monsieur, j'y crois. **Mais si ce rêve n'est pas confirmé par la Parole de Dieu, alors c'est faux.** Cette Parole est la Vérité, tenez-vous-en à cela. Oui monsieur, **ils conduisent des millions à de fausses naissances, pensez-y...**

**Car si vous êtes nés de Dieu, vous êtes lavés dans les eaux de la Parole (Eph 5.25-27), vous êtes séparés des choses du monde et vous croyez Dieu.** Vous êtes morts. Vous êtes morts à vos propres pensées, à vos propres idées, **à toutes choses autres que la Parole de Dieu (Col 3.1-4).** Elle vit en vous, **faisant son œuvre au travers de vous,** démontrant que c'est la Parole de Dieu. Vous dites: « Je suis mort au monde. Je suis mort au monde, frère Branham. » Alors pourquoi rejetez-vous la Parole de Dieu?

Jésus a dit: « Ces signes suivront ceux qui auront cru ». Maintenant, nous en venons à ce que « né de nouveau » signifie. Voyez-vous?

**Vous êtes encore colériques, cruels et arrogants. Quelqu'un dit du mal de vous, et déjà vous voulez vous battre. Est-ce cela être né de l'Esprit de Dieu? Non. L'Esprit de Dieu n'agit pas ainsi. Non. L'Esprit de Dieu est humble, gentil, doux et patient. L'Esprit de Dieu c'est l'amour, la bonté, le pardon.** Oh oui.

Mais ils resteront avec leur dénomination, ils parleront en langues, ils prophétiseront et feront toutes sortes d'œuvres. Jésus a dit qu'ils le feraient. « **Ayant une forme de piété...** » (II Tim 3.1-5) Ils s'accrochent à leur dénomination, parce que c'est leur père. Ils sont nés de ce père dénominational. **Mais si vous êtes nés de Dieu, voici ce qu'est votre Père. Il est la Parole, la Parole.** Quelques soient les sensations que vous éprouviez, vous êtes un enfant de Satan jusqu'à ce que vous deveniez morts au monde et vivants en Christ.

Une âme, bonne ou mauvaise, n'est pas changée par la mort. Qu'est-ce que l'âme? **C'est vous. Vous êtes une âme. C'est la partie qui est en vous.** Quand vous mourez, votre âme s'en va selon la forme dans laquelle elle se trouve. **Elle va à sa destination.** Vous ne pourriez pas la modifier quoi que vous fassiez. **Cette âme doit être changée ici, par la nouvelle naissance.** [12]

N'essayez pas d'avoir quelque sensation ou autre chose prenant la place du Saint-Esprit. **Quand la nouvelle naissance est venue, vous êtes changé. Vous ne devez rien faire pour le prouver, votre vie le prouve.** Tandis que vous poursuivez votre route, votre amour, paix, longanimité, bienveillance, douceur, patience, voilà ce que vous êtes! Et **le monde entier voit le reflet de Jésus-Christ en vous.**

Maintenant, le parler en langues, le fait de crier, voilà simplement des attributs qui suivent ce genre de vie. Et vous pouvez prendre et imiter ces attributs tout en n'ayant jamais cette vie. Nous le voyons. Combien savent que cela est vrai? Sûrement, certainement, vous le savez, oh! la la! Vous le voyez tout autour de vous!

Ainsi, il n'y a rien que vous dites, qui soit l'évidence du Saint-Esprit, **à moins que ce ne soit la vie que vous vivez. Alors, si vous voulez parler en**

**langues, c'est parfaitement bien, si vous vivez la Vie pour le soutenir.** C'est juste. Et si vous voulez crier, bien, cela est bon. Je crie moi aussi, je deviens parfois si heureux que je tiens à peine dans mes chaussures; j'aimerais sauter en les laissant sur place! Et cela est merveilleux. Je le crois. [13]

Référence:

- [1] "Les douleurs de l'enfantement" (24-01-65), par. 76-81, 170-171
- [2] "Démonologie – Domaine Physique" (53-0608A), par. 56-57
- [3] "La semence n'hérite pas avec la balle " (18-02-65), par. 48-50
- [4] "L'âge de l'Eglise de Smyrne ", Exposé pg. 154
- [5] "L'âge de l'Eglise d' Ephese " (05-12-60), par. 96-97
- [6] "L'imitation du Christianisme " (20-01-57M), par. 110-114
- [7] "Votre vie est-elle digne de L'Evangile I" (30-063-60E), par. 137-153
- [8] "Leurs yeux s'ouvrirent " (21-04-57E), par. 88
- [9] "Messieurs, nous voulons voir Jésus" (24-12-61), pg. 15 + 30
- [10] "L'évangélisation du temps de la fin " (03-06-62), par. 57
- [11] "Pourquoi?" (09-03-60), par. E19, E25
- [12] "Vous devez naître de nouveau " (31-12-61M), par. 129-131, 107-111
- [13] "Hebreux Chapitre 5&6" (08-09-57M), par. 138-140

---

Pierre de construction Spirituelle N° 132 (2011), tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Allemagne, [www.biblebelievers.de](http://www.biblebelievers.de), Fax: (+49) 72 35 33 06

---

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]